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AOS VINTE E OITO DIAS DO MÊS DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS 

NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

TRIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A SESSÃO 

FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A PRESENÇA 

DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, CELSO 

NICÁCIO DA SILVA, FABIO ALCEU FERNANDES, FRANCISCO CARLOS CABRINI, LEANDRO 

ANDRADE PRETO, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA, VANDERLEI FRANCISCO DE 

OLIVEIRA, TATIANA ASSUITI NOGUEIRA E WILSON ROBERTO DAVID MOTA. AUSÊNCIA 

JUSTIFICADA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO 

REGIMENTAL DE VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A 

SESSÃO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, A PRIMEIRA-

SECRETÁRIA, VEREADORA AMANDA NASSAR, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA 

SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. EM 

SEGUIDA, A PRIMEIRA-SECRETÁRIA, VEREADORA AMANDA NASSAR ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI NºS 2087/2017, 2089/2017 E 2090/2017, 

TODOS DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 

15/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; E OFÍCIOS EXTERNOS NºS 670/2017, 

671/2017, 675/2017, 677/2017, 689/2017, 690/2017, 691/2017, 692/2017, 695/2017, 700/2017 E 

701/2017, TODOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO. NA SEQUÊNCIA, A 

VEREADORA AMANDA NASSAR FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO 

HAVENDO INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, NO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO DAS 

COMISSÕES, O VEREADOR FABIO ALCEU INFORMOU QUE NESTA SESSÃO TERMINA O 

PRAZO PARA RECEBIMENTO DE EMENDAS AO PROJETO DE LEI Nº 2069/2017, QUE 

ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO PARA O EXERCÍCIO DE 2018. EM 

SEGUIDA, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU O 

POSICIONAMENTO DAS COMISSÕES NOS PARECERES EXARADOS PARA O VETO E 

PROJETOS EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO VETO AO PROJETO DE LEI Nº 63/2017, DE INICIATIVA DAS VEREADORAS AMANDA 

MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR E LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. SÚMULA: 

“INCLUI O § 3º, INCISO I, AO ARTIGO 2º DA LEI MUNICIPAL Nº 2.375/2011, CONFORME 

ESPECIFICA”. O VETO FOI REJEITADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, OBTENDO 

NOVE VOTOS CONTRÁRIOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO 
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DE LEI Nº 2006/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA A 

REDAÇÃO DO PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 1º E O CAPUT E O PARÁGRAFO ÚNICO DO 

ART. 2º DA LEI Nº 3.059/2016 QUE DISPÕE SOBRE O PARCELAMENTO DE DÉBITOS DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA COM O FUNDO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA - 

FPMA, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU SOBRE AS 

ALTERAÇÕES QUE FORAM SOLICITADAS PELO FUNDO DE PREVIDÊNCIA EM DOIS MIL E 

DEZESSEIS, POIS NÃO CONSTAVA NA LEI ANTERIOR OS JUROS E ATUALIZAÇÕES, DE 

ACORDO COM EXIGÊNCIA DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL. O PROJETO FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2038/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. 

SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO 

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 200.000,00 (DUZENTOS MIL 

REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU DA 

IMPORTÂNCIA DESTES RECURSOS PARA A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DEVIDO AOS 

PROBLEMAS ENFRENTADOS PELA INSEGURANÇA NAS ESCOLAS. O PROJETO FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2050/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. 

SÚMULA: “ALTERA A REDAÇÃO DO PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 1º, E O CAPUT E O 

PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 2º DA LEI Nº 3.058/2016, QUE DISPÕE SOBRE O 

PARCELAMENTO DE DÉBITOS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, COM O REGIME PRÓPRIO 

DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO FUNDO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA/FPMA, 

CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR ROBERTO MOTA COMENTOU SOBRE AS DATAS 

PREVISTAS PARA SEREM PAGAS AS PARCELAS A QUE SE REFERE O PROJETO. O 

VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU QUE SE TRATA DO MESMO CASO DO PROJETO DE 

LEI Nº 2006/2017, RELATIVO AO APORTE QUE DEVE SER FEITO AO FUNDO DE 

PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

2051/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO 

VALOR DE R$ 1.434.595,00 (UM MILHÃO, QUATROCENTOS E TRINTA E QUATRO MIL 

QUINHENTOS E NOVENTA E CINCO REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 2060/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – 
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PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 3.570.811,30 (TRÊS MILHÕES, QUINHENTOS E 

SETENTA MIL, OITOCENTOS E ONZE REAIS E TRINTA CENTAVOS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 2061/2017, DE INICIATIVA 

DO PREFEITO MUNICIPAL. O VEREADOR FABIO ALCEU ESCLARECEU QUE SE TRATA 

APENAS DE ALTERAÇÃO NO NÚMERO DA MATRÍCULA DO REGISTRO DE IMÓVEIS 

REFERENTE À ÁREA QUE JÁ FOI DOADA PARA A CONSTRUÇÃO DO COLÉGIO ESTADUAL 

PROFESSORA AGALVIRA BITTENCOURT PINTO. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA 

DESTACOU QUE ESTE PROJETO JÁ FOI VOTADO NA LEGISLATURA ANTERIOR, E QUE O 

TERRENO FOI DOADO PARA O ESTADO PARA QUE PUDESSE FAZER O INVESTIMENTO 

NECESSÁRIO PARA A CONSTRUÇÃO DO NOVO COLÉGIO ESTADUAL PROFESSORA 

AGALVIRA BITTENCOURT PINTO. A EMENDA FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

2061/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA O INCISO I, DO 

ART. 1º, DA LEI Nº 2.638, DE 20 DE NOVEMBRO DE 2013, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM A EMENDA INCORPORADA. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2064/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 

911.120,44 (NOVECENTOS E ONZE MIL, CENTO E VINTE REAIS E QUARENTA E QUATRO 

CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

2065/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO 

VALOR DE R$ 3.840.813,28 (TRÊS MILHÕES, OITOCENTOS E QUARENTA MIL, 

OITOCENTOS E TREZE REAIS E VINTE E OITO CENTAVOS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU SOBRE AS ALTERAÇÕES 

ORÇAMENTÁRIAS E PEDIU AOS SECRETÁRIOS QUE ANALISEM AS NECESSIDADES DE 

SUAS PASTAS, PORQUE AINDA HÁ MUITAS RECLAMAÇÕES DA POPULAÇÃO A RESPEITO 

DE FALHAS NO ATENDIMENTO DA ÁREA DA SAÚDE NO MUNICÍPIO, QUE ESTÁ NUM 

ESTADO CRÍTICO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2068/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA DISPOSITIVO DA LEI Nº 1.547 DE 14 DE JANEIRO DE 2005 

PARA ABSORVER AS ATIVIDADES DA COMPANHIA MUNICIPAL DE TRANSPORTE 
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COLETIVO NA SECRETARIA MUNICIPAL DE URBANISMO”. A VEREADORA TATIANA 

NOGUEIRA COMENTOU QUE A COMPANHIA HAVIA ANUNCIADO A DEMISSÃO DOS 

FUNCIONÁRIOS, O QUE NÃO OCORREU POR AÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO 

TRABALHO QUE IMPEDIU A AÇÃO. COMENTOU SOBRE O ESTADO PRECÁRIO DE 

ATENDIMENTO NA REDE PÚBLICA DE SAÚDE E DISSE QUE NA GESTÃO DO EX-PREFEITO 

ALBANOR FERREIRA GOMES A SAÚDE PÚBLICA DE ARAUCÁRIA FOI REFERÊNCIA NO 

BRASIL. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2070/2017, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 1.413.179,68 

(UM MILHÃO, QUATROCENTOS E TREZE MIL, CENTO E SETENTA E NOVE REAIS E 

SESSENTA E OITO CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FABIO 

ALCEU COMENTOU QUE ESTE PROJETO VISA ACRESCENTAR RECURSOS PARA 

PAGAMENTO DE PARCELA QUE AINDA NÃO FOI PAGA, E DESTACOU O AUMENTO DO 

NÚMERO DE SERVIDORES QUE ESTÁO SE APOSENTANDO, CAUSANDO A FALTA DE 

PROFISSIONAIS, PRINCIPALMENTE NA ÁREA DE SAÚDE. O PROJETO FOI APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 53/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. 

SÚMULA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DA REMOÇÃO DOS CABOS E FIAÇÃO 

AÉREA, EXCEDENTES E SEM USO, INSTALADOS POR CONCESSIONÁRIAS QUE OPERAM 

OU UTILIZAM REDE AÉREA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 79/2017, DE AUTORIA DOS VEREADORES WILSON ROBERTO DAVID 

MOTA, CELSO NICÁCIO DA SILVA, AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, LUCINÉIA 

DE JESUS FERREIRA DE LIMA, VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA, BEN HUR 

CUSTODIO DE OLIVEIRA E CLAUDIO SARNIK. SÚMULA: “ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI Nº 

2828/2015, CONFORME ESPECIFICA”. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA QUESTIONOU A 

RETIRADA DA COMISSÃO DE TRABALHADORES DA LEI ATRAVÉS DESTE PROJETO. O 

VEREADOR ROBERTO MOTA COMENTOU QUE OS TRABALHADORES SÃO FAVORÁVEIS À 

RETIRADA PORQUE ESTA COMISSÃO NÃO EXISTE DE FATO, APENAS UMA ASSOCIAÇÃO. 

O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU A IMPORTÂNCIA DESTA LEI PARA A QUESTÃO 

DO EMPREGO NO MUNICÍPIO, E DISSE QUE É NECESSÁRIA UMA FISCALIZAÇÃO MAIS 

EFETIVA CONCERNENTE À CONTRATAÇÃO DE MUITAS PESSOAS DE FORA DO 

MUNICÍPIO, E CONSIDERA QUE O MUNICÍPIO É QUEM TEM QUE TER O ENCARGO DE 
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FISCALIZAÇÃO DAS CONTRATAÇÕES. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 653/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 656/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 694/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 732/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 725/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

726/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 727/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE 

LIMA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 729/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE 

PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 735/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE 

PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 730/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 731/2017, DE AUTORIA DOS VEREADORES TATIANA ASSUITI NOGUEIRA E 

LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 734/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 84/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 85/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 95/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 96/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE 
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DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 106/2017, 

DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 97/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 98/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 107/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 99/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-

SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL, E FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE O 

VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU SOBRE AS REIVINDICAÇÕES DA POPULAÇÃO DA 

ÁREA RURAL, QUE ESTÃO SENDO ENCAMINHADAS AO PREFEITO ATRAVÉS DAS 

PROPOSIÇÕES APROVADAS NESTA SESSÃO, COMO OS PROBLEMAS COM AS 

CORRESPONDÊNCIAS QUE NÃO ESTÃO SENDO ENTREGUES AOS MORADORES. FALOU 

DA LIBERAÇÃO DE RECURSOS POR EMENDA DO DEPUTADO LUCIANO DUCCI PARA 

REPOSIÇÃO DOS GASTOS COM O ASFALTAMENTO DA ESTRADA DE CAMPO REDONDO, 

BEM COMO, SOBRE A REFORMA DO GINÁSIO JOVAL. FALOU DA REALIZAÇÃO DA POSSE 

DOS VEREADORES MIRINS DO PARLAMENTO JOVEM, NA SEMANA PASSADA, 

PARABENIZANDO O JUIZ CARLOS RITZMANN PELA SUA CONDUÇÃO NESTE PROJETO. 

FALOU DA IMPORTÂNCIA DOS PROJETOS VOLTADOS PARA A JUVENTUDE NA 

FORMAÇÃO DE ADULTOS RESPONSÁVEIS NO FUTURO. COMENTOU SOBRE O PLANO DE 

MOBILIDADE, CUJA AUDIÊNCIA OCORREU NO ÚLTIMO SÁBADO NA CÂMARA MUNICIPAL 

PARA APROVAÇÃO DAS PROPOSTAS QUE SERÃO ENCAMINHADAS AO LEGISLATIVO 

PARA SE TORNAREM LEI. RELATOU A COBRANÇA QUE FEZ À EMPRESA CAMINHOS DO 

PARANÁ A RESPEITO DAS OBRAS NECESSÁRIAS NAS ÁREAS APONTADAS QUE 

NECESSITAM CORREÇÕES NO MUNICÍPIO, BEM COMO, JUNTAMENTE COM O 

PRESIDENTE BEN HUR DE OLIVEIRA, REUNIRAM-SE PARA TRATAR DE LIBERAÇÃO DE 

RECURSOS FINANCEIROS, ATRAVÉS DE EMENDA DO DEPUTADO LUIZ NISHIMORE, PARA 

INSTALAÇÃO DE DEFENSAS NA RODOVIA DO XISTO, COMO INTUITO DE PREVENIR OS 

ACIDENTES QUE TEM OCORRIDO NO MUNICÍPIO NO TRECHO URBANO DAS PISTAS ATÉ 

A DIVISA COM CURITIBA. FALOU SOBRE OS TUMULTOS OCORRIDOS NA SESSÃO 

PASSADA, E REFUTOU AS AFIRMAÇÕES DE QUE FORAM RETIRADOS DIREITOS DOS 
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SERVIDORES E DA POPULAÇÃO, E DISSE QUE VOTA DE ACORDO COM O QUE 

CONSIDERA CORRETO, BASEADO NAS DISPOSIÇÕES DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, QUE 

TRATA DA RESPONSABILIZAÇÃO DOS ENTES PÚBLICOS POR IMPROBIDADE 

ADMINISTRATIVA, COMO NO CASO DE NÃO PAGAMENTO DE PRECATÓRIOS. A 

VEREADORA LUCINÉIA DE LIMA AGRADECEU O APOIO DA GUARDA MUNICIPAL NOS 

EVENTOS ESPORTIVOS PARA OS QUAIS SOLICITOU PATRULHAMENTO REFORÇADO, 

BEM COMO, FALOU DE REUNIÃO COM O CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO 

ESCOLAR, MARCADA PARA A PRÓXIMA SEXTA-FEIRA PARA TRATAR DE ASSUNTOS 

LIGADOS A PROBLEMAS NO ATENDIMENTO DOS CMEIS COM A MERENDA ESCOLAR, POR 

BAIXA QUALIDADE DO QUE ESTÁ SENDO OFERECIDO AOS ALUNOS. E COMENTOU QUE 

AS PESSOAS QUE TEM VALORES A RECEBER ATRAVÉS DE PRECATÓRIOS, COM 

CERTEZA VÃO RECEBÊ-LOS NO MENOR TEMPO POSSÍVEL, POR ISSO ACREDITA QUE 

TODOS OS VEREADORES QUE VOTARAM FAVORÁVEIS AO PROJETO DAS RPVS O 

FIZERAM COM A CERTZA DE QUE OS PAGAMENTOS SERÃO FEITOS NO MENOR TEMPO 

POSSÍVEL. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, COMENTOU 

QUE TODOS OS PROJETOS QUE ADENTRARAM A ESTA CASA FORAM EM BENEFÍCIO DA 

POPULAÇAO, MESMO QUE ALGUNS OPORTUNISTAS TENHAM SE APROVEITADO PARA 

FAZER UMA POLÍTICAGEM BARATA, MAS QUE SERÃO ENFRENTADOS COM CORAGEM, 

APESAR DAS DIFICULDADES. FALOU SOBRE AS CHAMADAS DE ATENÇÃO PARA ALGUNS 

MANIFESTANTES NAQUELA OCASIÃO, PELA FALTA DE RESPEITO PARA COM OS 

VEREADORES, E QUE O REGIMENTO INTERNO FOI APLICADO PARA GARANTIR A ORDEM 

NA CASA DE LEIS. DISSE QUE NÃO SENTE SAUDADES DE GESTÕES PASSADAS, MAS 

QUE TEM QUE SER EXIGIDO O RESPEITO PARA QUE OS VEREADORES POSSAM 

TRABALHAR. DISSE QUE, APESAR DE CRÍTICAS QUE RECEBEU, TEM SUA FICHA LIMPA, 

NÃO RESPONDE A NENHUM PROCESSO POR ESTELIONATO, AO CONTRÁRIO DE 

PESSOAS QUE ESTAVAM SE MANIFESTANDO E RESPONDEM A PROCESSOS POR ROUBO 

DE EQUIPAMENTOS PÚBLICOS, E PEDIU DESCULPAS ÀS PESSOAS DE BEM QUE 

ESTAVAM PRESENTES, NÃO AOS ARRUACEIROS QUE VIERAM ATACAR A PESSOA DOS 

VEREADORES. DISSE QUE NÃO COMPACTUA COM A CORRUPÇÃO E TODOS OS 

PROJETOS QUE VEM ATÉ O LEGISLATIVO SÃO PARA BENEFICIAR A SOCIEDADE, QUE É A 

MAIORIA, E QUE TEM QUE SER PENSADO EM ATENDER A MAIORIA E NÃO UMA MINORIA 

FORMADA POR OPORTUNISTAS, COMO FOI VISTO. AGRADECEU A COMPANHIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU NA BUSCA DE RECURSOS PARA MELHORAR AS CONDIÇÕES 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 

ESTADO DO PARANÁ 
EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO 
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DE NOSSA CIDADE. AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO 

DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 

 


